

Se estanca economía en febrero (Reforma 23/04/15)

Se estanca economía en febrero (Reforma 23/04/15) Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (23 abril 2015).- La economía mexicana, medida por el Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE), se mantuvo prácticamente sin cambios durante febrero, al registrar una baja de apenas 0.03 por ciento con respecto a enero. Esto contrasta con el primer mes de este año, cuando el IGAE aumentó 0.38 por ciento impulsado por los servicios y el sector agropecuario, según cifras ajustadas por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). En febrero, el comportamiento de los grandes sectores al interior del IGAE fue disparejo: las actividades terciarias o servicios presentaron una variación de 0.04 por ciento, contra un avance de 0.45 por ciento en enero. Tras crecer 6.62 por ciento en enero, las actividades primarias (sector agropecuario) se hundieron 5.06 por ciento en febrero, su mayor descalabro a tasa mensual desde septiembre de 2012. Las secundarias aumentaron 0.21 por ciento. La marginal variación positiva del sector servicios, que aporta 63.1 por ciento del PIB, y el desplome del ramo agropecuario hicieron que el aumento en las actividades secundarias se opacara y, en consecuencia, la economía se estancara. Según la información del Inegi, al interior de las actividades terciarias, en cuatro grandes divisiones se presentaron retrocesos a tasa mensual, destacando el comercio con 0.43 por ciento. Le siguieron servicios profesionales, científicos y técnicos, corporativos, servicios de apoyo a los negocios y manejo de desechos y servicios de remediación, cuya reducción en febrero fue de 0.42 por ciento. Servicios financieros y de seguros, servicios inmobiliarios y de alquiler de bienes muebles e intangibles mostró una baja de 0.29 por ciento y transportes, correos y almacenamiento, información en medios masivos acusaron una ligera reducción de 0.04 por ciento. Servicios educativos, servicios de salud y de asistencia social no tuvo cambio en febrero y cuatro divisiones obtuvieron avances. Actividades legislativas, gubernamentales, de impartición de justicia y de organismos internacionales y extraterritoriales presentó una variación de 3.55 por ciento mensual y llegó a seis periodos comparables con incrementos. Servicios de alojamiento temporal y de preparación de alimentos y bebidas subió 1.12 por ciento en febrero para ligar su segunda alza a tasa mensual. Servicios de esparcimiento culturales y deportivos, y otros servicios recreativos; así como otros servicios excepto actividades gubernamentales experimentaron un avance de 0.98 por ciento. Al hacer la comparación con cifras originales, el IGAE deja ver un incremento de 2.2 por ciento en febrero con respecto al mismo periodo del año anterior, cifra menor a la pronosticada por el mercado de 2.40 por ciento.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo